

MPK PDM Kendal Gelar UKA Program D1 Kemuhammadiyahan

Selasa, 16-05-2017



Sebanyak 88 mahasiswa D1 Kmd UMSIDA di Kendal saat mengikuti UKA

KENDAL.MUHAMMADIYAH.OR.ID – Majelis Pembina Kader (MPK) PDM Kendal sebagai pengelola Program Studi Diploma 1 Kemuhammadiyah (Prodi D1 Kmd) Universitas Muhammadiyah Sidoarjo (UMSIDA) di Kendal pada Ahad (14/5)

menggelar Ujian Komprehensif Akhir (UKA) di aula gedung pusat dakwah Muhammadiyah Kendal. UKA tersebut diikuti oleh 88 peserta yang terdiri dari guru dan pegawai di lingkungan AUM pendidikan dan kesehatan.

UKA diselenggarakan setelah seluruh mahasiswa angkatan ke – 6 mengikuti perkuliahan selama tiga setengah bulan.

" UKA bisa diikuti apabila mahasiswa memenuhi beberapa persyaratan, antara lain tingkat kehadiran mengikuti kuliah tatap muka minimal 90 %, mengumpulkan tugas yang dibebankan oleh dosen, dan melunasi administrasi keuangan " kata sekretaris program D1 Kmd UMSIDA di Kendal, Tgk. Usda el ahmady, S.Pd.I, Dip.Kmd ketika ditemui di ruang kerjanya.

Dikatakan, program D1 Kmd di Kendal sudah berjalan selama lebih dari 1 tahun, dan setiap akhir pembelajaran dari seluruh mata kuliah diselenggarakan UKA sebagai bentuk evaluasi komprehensif terhadap seluruh mata kuliah.

" Alhamdulillah, D1 Kmd UMSIDA di Kendal sudah berjalan sampai angkatan ke – 6 dengan jumlah alumni sebanyak 535 orang terdiri dari guru dan pegawai di lingkungan Amal Usaha Muhammadiyah, serta jajaran pimpinan persyarikatan. Ada 10 mata kuliah yang wajib ditempuh oleh setiap mahasiswa yaitu: ideologi Muhammadiyah, sejarah Muhammadiyah, keorganisasian dalam Muhammadiyah, manhaj tarjih, pedoman hidup Islami warga Muhammadiyah, pengelolaan Amal Usaha Muhammadiyah, faham Islam dalam Muhammadiyah, pembelajaran Kemuhammadiyah, praktik ibadah, dan micro teaching atau micro vision " jelas Usda.

Bagi MPK KDM Kendal, program D1 Kmd sebagai iktiar mewujudkan kader melalui pembelajaran intensif " Penyelenggaraan pendidikan ini sebagai iktiar dalam mengimplementasikan materi perkaderan baitul arqam dan darul arqam " kata ketua MPK PDM Kendal, Abdul Wahid Dadong Wartomo, S.Pd, Dip.Kmd.

Ditambahkan, pengelola AUM dan pimpinan persyarikatan wajib mengikuti program pendidikan D1 Kemuhammadiyah .

" Ada sekitar 187 mahasiswa di angkatan pertama, yang kesemuanya itu adalah kepala sekolah Muhammadiyah di Kendal dan guru pengampu mata pelajaran Kemuhammadiyah " ujarnya.

Adapun tujuan pendidikan program studi D1 Kemuhammadiyah adalah terbentuknya kader Muhammadiyah yang memiliki ruh atau spirit serta mempunyai integritas dan kompetensi untuk berperan di persyarikatan dalam kehidupan umat dan dinamika bangsa serta konteks global. (A. Ghofur/MPI Kendal)